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【【【【本週聚會本週聚會本週聚會本週聚會】】】】2009年年年年 9/20~ 9/26 主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                         10:00-10:50 AM 成長課程                         10:45-11:40AM 專題追求                         11:45-12:30AM 禱告聚會 週二晚上 8:30-9:30 PM   李济湟弟兄家 特別愛筵交通聚會 
週六下午 6:30-9:30 PM    

13 Church Road, Morganville 一、 9 月 26 日~27 日的特別聚會，將由馮永全弟兄釋放信息，請弟兄姊妹出席。 

 二、  

 

 

 

 

【【【【家訊信息家訊信息家訊信息家訊信息】】】】對所有人感興趣對所有人感興趣對所有人感興趣對所有人感興趣 每一個作主工作的人，不只要有愛弟兄的心，還必須有愛人的心。所羅門說：「戲笑窮人的，就是辱沒造他的主。」（箴十七5）人都是神所創造的，因此都是可愛的。事奉主的人，作工的人，如果愛弟兄的心不夠，或者光有愛弟兄的心而沒有愛人的心，這個人就不夠資格、不夠條件來事奉神。必須有愛人的心，必須對人有愛，才有辦法來事奉神。所以，一切看見人就覺討厭的人，看見人就嫌麻煩的人，看見人就輕視人的人，決不配作神的仆人。我們必須在神面前看見，人是神所創造的。人雖然墮落了，但是，人是我們的主耶穌所救贖的；人雖然是相當的剛硬，但是，人是圣靈所感動的。主耶穌來到地上，他也是來作人，并且他也像普通人一樣，是從出生起，慢慢的長大成人。神要在地上設立一個標准的人，設立一個代表的人，神所有的計划都是在這一個人身上。等到主耶穌升天以後，有了教會，但教會還不過是要合成一個新的人。整個救贖的計划是人的高升，是使人得著榮耀。有一天，當我們真是明白神的話的時候，我們要覺得，「神的儿女」這個名詞，還赶不上「人」這一個字的味道那么重。我們在那里要看見，神的計划、神的揀選、神的預定，是要得著一個榮耀的人。當你看見人在神計划中的地位的時候，當你看見人是神所有計划的集中點的時候，當你看見連神自己都降卑來作人的時候，你就要覺得人的寶貴。我們的主耶穌來到地上的時候，他說：「人子來，并不是要受人的服事，乃是要服事人，并且要舍命，作多人的贖价。」（可十45）主在這里的話是相當清楚：人子來，乃是要服事人。這里的「人」不是指著教會說的，也不是指著神的儿女說的，乃是指著地上所有的人說的。他也不是說神的儿子來服事人，他乃是說，人的儿子來，神子作了人子來到地上，服事人。這就給我們看見主耶穌對於人的態度。 有好些為神作工的人，他們有一個最大的難處，就是根本缺少愛人的心，根本缺少尊重人的心，根本缺少看見人在神面前有甚么价值。今天我們好像學會了一點愛弟兄，就覺得是了不得的事了。我們本來是誰都不愛的，今天我們能夠作一件愛弟兄的事，好像已經是一件了不得的事了。可是，弟兄姊妹，這是不夠的。我們總得被神把我們這個人放大，給我們看見：人都是可愛的，人都是有价值的。你將來的工作

能不能作得好，最主要的就是看你對於人的价值怎么看。你的工作將作得如何，就看你對於人的興趣有多少，就看你對於人感覺不感覺興趣。我們不是說你是不是對於一兩個聰明的人感覺不感覺興趣，那差多了。我們也不是說你是不是對於一兩個特殊的人感覺不感覺興趣，那差多了。我們乃是說你對於「人」感覺不感覺興趣。這是一個非常重要的問題。「人子來」，這句話的第一個意思，就是主對於人感覺興趣到一個地步，他自己來作人。主對於人是這樣的感覺興趣，你怎樣呢？有許多人，你對他們好像一點都看不上眼；有許多人，你對他們覺得沒有意思。我們要問：主對這些人怎樣看法呢？主說「人子來」，意思就是他是人子，他是以人的儿子的地位來到人的中間。主對於人是有興趣的，主對於人是有感覺的，主對於人是重視的。主對於人發生興趣到一個地步，是站在和人同樣的地位上來服事人。希奇，有許多弟兄姊妹對於人不感覺興趣。我們對於這件事要發怒。弟兄姊妹，你懂得「人子來」這三個字的意思嗎？我們必須在神面前看見，主說這個話，是表明他對於人感覺興趣。弟兄姊妹，如果你說，「我到一班人中間去，我對他們不感興趣」，那真是太不應該的事。 所以，在一個作工的人的生活里，有一個基本的要求，就是需要他這個人對於人有興趣。這不是說他要在人中間去挑選他所認為有興趣的人，某种人我對他有興極，某种人我覺得他可愛。這乃是說他對於人總得有興趣。我們必須注意主耶穌的特點，就是他對於人有一個感覺，有一個愛心，有一個興趣到一個地步，他能說「人子來」。如果我們到某一個地方去作工，能夠說某一個地方的人來，不是要受某一個地方的人的服事，乃是要服事某一個地方的人，那我們的態度就對，我們的那條路就對，地位就對。弟兄姊妹，我們要記得，作神仆人的人，不是把愛留起來，等到弟兄來才拿出來用。所有作主工作的人，如果有一個誤會，以為他的愛乃是為著等到弟兄來才用的，他就不能作主的工。要知道，愛弟兄的愛，是後來的事，是另外一件事。你總得有愛人的心，你總得感覺人是可愛的。約翰福音三章十六節說「神愛世人」，這個「世人」是誰？這個「世人」就是世界上的人，包括沒有得救的人，包括不認識神的人。神所愛的就是世人。地上的每一個人，神都愛他，這才叫「神愛世人」。如果神愛了他，而你對他不感覺興趣，要等他作了弟兄才愛他，那你的存心与主不一樣，你不能事奉神。你的心應當寬廣到一個地步，感覺到每一個人都是可愛的，對於每一個人都有興趣，只要他是，人就覺得他是可愛的，這樣，你才能事奉神。 總要作服事的人總要作服事的人總要作服事的人總要作服事的人    主耶穌接下去說：「人子來，并不是要受人的服事，乃是要服事人。」換句話說，主在這里的態度，總是對於人無所取。我們應當對於人感覺興趣，我們應當感覺人的可愛，并且我們總不作占人便宜，要人服事的事。不只難為他們的事我們一點不作，叫他們吃虧的事我們一點不作，并且我們不受他們的服事。弟兄姊妹，也許你已經受過多年的教育，你已經到了一個地步能夠說一句話，就是「和我一同作人的人」，但是，這個不是話的問題，這個乃是感覺的問題。比方有許多人和你一同作弟兄，你有感覺，你感覺某人是你的弟兄，你有這一种和他同作弟兄的感覺。但是我們要問：有這么多的人活在這里，你有沒有一個感覺說，我是和他們一

【【【【禱告事項禱告事項禱告事項禱告事項】】】】 ◆ 為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告。。。。請按心願於奉獻袋上註明此項請按心願於奉獻袋上註明此項請按心願於奉獻袋上註明此項請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用目的使用目的使用目的使用。。。。◆ 為秋季成長課程禱告為秋季成長課程禱告為秋季成長課程禱告為秋季成長課程禱告。。。。 ◆ 為兒童服事禱告為兒童服事禱告為兒童服事禱告為兒童服事禱告。。。。 

【【【【禱告事項禱告事項禱告事項禱告事項】】】】    ◆ 為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告。。。。請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用。。。。◆ 為為為為9月月月月26日日日日~27日日日日的特別聚會的特別聚會的特別聚會的特別聚會禱告禱告禱告禱告。。。。 ◆ 為秋季成長課程禱告為秋季成長課程禱告為秋季成長課程禱告為秋季成長課程禱告。。。。 ◆ 為為為為兒童服事兒童服事兒童服事兒童服事禱告禱告禱告禱告。。。。    ◆ 為為為為已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱。。。。        
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同作人呢？你有沒有一個感覺說，他們是我的同人呢？如果你對他們沒有這樣的感覺，你就不能事奉神。所有事奉神的人，都是大的人，大到一個地步，人是被他包進去，抱進去，人是被他抱在他胸怀里的。在這里有一個頂大的困難，就是有許多作工的人都缺少這一种愛人的心。愛弟兄的心都已經是殘缺不全的，愛人的心更談不到了，也許在一百人中我們只挑一個人愛，在一万人中我們只挑一個人愛！如果我們是這樣，我們就沒有愛人的心。我們要記得，人是神所創造的，我們和所有的人一同是受造之物，一同是人。所以，我們的心必須放大，愛所有神所創造的人，所有与我同為人的人，不能讓他們吃一點虧，不能讓我們占人一點的便宜，不能有一點單要人服事的心。人子來，乃是要服事人，并不是要受人的服事。 弟兄姊妹，任何占人便宜的事我們都不可作。基督徒活在地上，應當常常看見，叫一個和我一同作人的人受一點虧，是可恥的事。不只虧欠弟兄是錯的，就是虧欠人也是錯的。我們的主對於人基本的態度，在消極方面，他總是不受人的服事，他沒有一點意思為著他自己要從人身上得著甚么。我們要記得，需要別人有所犧牲，別人有所吃虧，讓你自私的得著他們的服事，得著他們的供應，這樣的事你不可作。 神的儿女在地上，不只因為主的命令的緣故，不應當占人的便宜，并且因為我們和世人一同為人的緣故，我們也不能從他們身上貪圖絲毫的好處。我們總得在神面前看見人是可愛的。弟兄姊妹，如果你對於人不感覺興趣，那你在神面前不管怎樣作工，都是有限得很，非常有限。神盼望他的仆人的都是度量大的人，都對於人有興趣。只有這樣，才能有恩慈，才能事奉神。──摘自摘自摘自摘自倪柝聲倪柝聲倪柝聲倪柝聲「「「「主工人的性格主工人的性格主工人的性格主工人的性格」」」」 
【【【【詩歌欣賞詩歌欣賞詩歌欣賞詩歌欣賞】】】】速興起傳福音速興起傳福音速興起傳福音速興起傳福音 速興起傳福音速興起傳福音速興起傳福音速興起傳福音﹗﹗﹗﹗速搶救靈魂速搶救靈魂速搶救靈魂速搶救靈魂﹗﹗﹗﹗請你看千萬人天天沈淪請你看千萬人天天沈淪請你看千萬人天天沈淪請你看千萬人天天沈淪﹗﹗﹗﹗ 莫塞住憐憫心莫塞住憐憫心莫塞住憐憫心莫塞住憐憫心，，，，莫看重金銀莫看重金銀莫看重金銀莫看重金銀，，，，鬆開手鬆開手鬆開手鬆開手，，，，傳福音傳福音傳福音傳福音，，，，趁著現今趁著現今趁著現今趁著現今。。。。 （（（（副歌副歌副歌副歌））））速興起傳福音速興起傳福音速興起傳福音速興起傳福音﹗﹗﹗﹗速搶救靈魂速搶救靈魂速搶救靈魂速搶救靈魂﹗﹗﹗﹗ 你為何仍忍心你為何仍忍心你為何仍忍心你為何仍忍心，，，，看人沈淪看人沈淪看人沈淪看人沈淪？？？？ 詩人介紹詩人介紹詩人介紹詩人介紹 本詩為上一世紀芬尼克罗斯比姊妹(Fanny Crosby1820-1915）所作。她曾在紐約受邀講道，雖然她眼盲，看不見聽眾，但聖靈向她指出，聽眾中有一位青年人，不久前離棄信仰，偏離真道。所以在講完道之 後，就順著裏面的感動說：「今夜眾人之中，若有位青年，背棄他母親的信仰，走上滅亡之路，我希望散會後，能和他有點交通。」果然有位青年人哭著前來，承認 自己就是她所說的那人。芬尼擁著他，和他一起跪著禱告，直到他確信罪已得赦免。這位青年人充滿主的愛，最後滿心歡喜回去。當晚，她也大大受感，覺得及時要救靈魂的重要，立時寫下這首詩歌。 詩歌感想詩歌感想詩歌感想詩歌感想 這首詩歌只有一節，目的是激勵人「速興起傳福音﹗速搶救靈魂﹗」盼望弟兄姊妹受此詩歌感動，而積極採取行動，帶領更多人歸主。 

 在北美，許多人為著工作及家庭的重擔，每天都忙得疲於奔命，甚至忙到忙到精神和體力都處于透支，而過一種「三飽一倒」的生活。他們無奈地像一片落葉，漂浮在水流中，隨波逐流。但我們不應漠視此現象，而應「莫塞住憐憫心，莫看重金銀，鬆開手，傳福音，趁著現今。」 

亨利登姆特講了一個故事：一條船在大洋海上遇險沉沒，有一群人乘坐一隻小艇脫險，但在洶湧的波濤的海上飄了幾天。在一個夜晚，他們遠遠看見一條船上的桅桿上有發光，漸漸移近他們，他們發出歡呼的聲音，以為得救在望了。但是在這漆黑的夜晚，怎能叫那船知道，他們正在等待拯救呢？他們有一盞燈，可以是只有一根火柴，而且這根火柴還有一點濕。其中有一個人接受劃火柴的任務。他拿著火柴，站在眾人中間，恐懼戰兢，因為這一群人的命運，全在於他的劃火柴，將燈點亮，以作信號。他禱告神之後，才把火柴一劃，頃刻之間火花發出。他很緊張的用手掌遮蓋，打開油燈的門，把火點在蠟燭上，即刻關上燈的門。那船守望的人，看見他們的燈光，即去報告船長。船長命令停船，於是他們都獲救了。根據統計，全世界每天死亡人數約十五萬人。所以我們都該像這一個接受劃火柴任務的人。許多人靈魂的得救，全在於我們劃火柴，將燈點亮。 

【【【【傳福音的需要傳福音的需要傳福音的需要傳福音的需要】】】】 【【【【都當為此盡心竭力都當為此盡心竭力都當為此盡心竭力都當為此盡心竭力】】】】英國在十八世紀初期，政治不修，宗教衰微。神先後興起約翰諾克斯，約翰衛斯理。前者是神前悅納的祭司。女王瑪利說：「我懼怕約翰諾克斯的禱告，過於仇敵的百萬軍兵。」後者是人前有力的先知。有人說：「衛斯理的講道把英國人心振奮起來，免了一次大革命和數千百萬人的流血。」因著衛斯理的宣傳福音，招呼罪人悔改，成千成萬的靈魂因為得救；並且救了英國脫離無政府和革命的恐慌，使整個國家外表改革了，使千萬民眾受了利益。   

    傳福音能救人的靈魂，能改革人心，能提高道德，乃是最重要，最大有價值的事。我們都當為此盡心竭力，同心合意興旺主的福音。                                   【【【【那人就是我的弟弟那人就是我的弟弟那人就是我的弟弟那人就是我的弟弟】】】】某次大風浪，一船觸礁，將要沈沒，發出緊急求救電報。果真有一隻救生船從最近的海岸駛來拯救。救了一批人上岸，又回來救了一批。一連數次，僅差一人尚未獲救。眾人商議，不如算了，為何因他一人，冒此巨險。有一青年人，名叫約翰，不顧眾議，要去救那最後一人。他的母親流淚勸他：「你不要去。你的父親早死，你的弟弟威廉，已經不見數年，毫無消息。我心何等傷痛。現今你是我惟一的安慰和倚靠。若你因這一人，冒險出去，萬一遭不測，我將何以為生？」無奈約翰十分堅決，卒駕救生船去救。岸上的人提心吊膽，等他回來。過了許久，他們看見他回來了，大聲問說：「那人得救沒有？」他回答：「那人得救了。請轉告我的母親，那人就是我的弟弟威廉。」 今天若是漏掉一個親屬的靈魂不救，將來你會永遠懊悔，在永世裏也會因之懊悔不已。 【【【【你要作那一個船夫你要作那一個船夫你要作那一個船夫你要作那一個船夫】】】】一天晚上，一隻遊船沉於英國的泰晤士河中。工當這時，另一船上兩位船夫剛要懸纜上岸，覽求救聲音，一個自度天色已黑，無人看見，裝著沒有聽見，另一船夫立刻解纜撐船去救。多人因而獲救，得慶生還。政府追究沉船事件，兩位船夫也受審問，問那位裝著沒有聽見呼救聲音的船夫說：『你聽見求救聲音，不去拯救，心中覺得怎樣？」他回答說：『我從那一天起，不住聽見呼救聲音，那些滅亡慘聲常常回繞我的耳邊。』那位救了多人的船夫卻在那裏歎息著說：『巴不得我的船大些。』 弟兄姊妹們，你聽見靈魂呼救的聲音麼？你要作那一個船夫中？ 

 


